

Forums pour les consommateurs

SA fait recent que jai commencer a predbre du speed

Par Profil supprimé Posté le 23/10/2017 à 05h02

Vendredi je suis sorti au bar jen ai pris pas mal (speed) et jen ai repris un grande quantité durant la journee de samedi. Ma derniere dose a ete dimache a 3:30 a.m. en ce moment on est lundi 12:13 a.m. depuis vendredi 6:30 a.m que je nai pas fermer loeil aucun repos.

Depuis quelque heure je ressent beaucoup de fatigue mais je ne reussi pas a dormir. Jai mal au coeur tout le temps. Jai des chaleur des fois mais ses rares. Jai des fourmillement un peut partout. Difficulter a ce tenir debout comme quand on est soul. Mal au ventre jai beau manger sa part pas. Coeur qui bats vide.

Je des pousser denergie comme je navais pas arreter de prendre du speed apres 3:30 a.m dimanche

Que me conseiller vous de faire

1 réponse

Moderateur - 23/10/2017 à 08h06

Bonjour,

Vous présentez des symptômes dus à un excès de speed. Je vous conseille de prendre rapidement un avis médical.

Vous pouvez appeler le SAMU (en composant le 15) pour parler de vos symptômes à un médecin et demander son avis.

Vous pouvez vous rendre aux urgences de l'hôpital le plus proche notamment.

Vous pouvez en parler aussi avec votre médecin traitant si vous pouvez le rencontrer rapidement.

Tous sont soumis au secret médical.

Attention ne reprenez pas de speed ou d'autre stimulant pour le moment. Votre cerveau et votre corps sont actuellement mis à rude épreuve.

Ne restez pas seul.

Cordialement,

le modérateur.